

# OPINI PUBLIK

## Dandim 0817/Gresik Pimpin AKRS Menjelang Peringatan HUT RI KE-77

Achmad Sarjono - [GRESIK.OPINIPUBLIK.ID](http://GRESIK.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 17, 2022 - 03:16



GRESIK - Tepat Pukul 00.00 WIB bertempat di TMP (Taman Makam pahlawan) Jl. Pahlawan Kecamatan Kota, Kabupaten Gresik, kegiatan Apel Kehormatan dan renungan suci rangkaian Peringatan HUT RI Ke-77 Tahun 2022 dimulai, bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos, pada Rabu (17/11/2021) dini hari.



Apel Kehormatan dan Renungan Suci kali ini juga dihadiri Bupati Gresik, H. Fandi Ahmad Yani, S.E., Kapolres Gresik, AKBP Muhammad Nur Aziz, SH, SIK, M.Si. bersama Ketua DPRD, Kepala OPD, Kasubkogartap 0817/Gresik, Kakesbangpol Gresik serta Para perwira dan Prajurit TNI-POLRI, Dishub serta Satpol PP Jajaran Kabupaten Gresik.

Kegiatan diawali dengan penghormatan kepada arwah pahlawan selanjutnya lampu penerangan di lokasi TMP di padamkan dengan diganti penyalan obor. Puncak acara Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos. membacakan naskah kehormatan dan renungan suci serta dilanjutkan dengan mengheningkan cipta.

Apel Kehormatan dan Renungan Suci berjalan dengan Khitmat dengan menerapkan protokol kesehatan, dimana setiap undangan wajib menggunakan masker, peserta upacara tetap menjaga jarak satu dengan yang lain serta jumlah undangan dibatasi.



Dandim 0817/Gresik mengatakan bahwa, diselenggarakan kegiatan AKRS bermakna untuk mengenang jasa para pahlawan yang dikenal maupun pahlawan yang tidak dikenal nama dan tempatnya, yang ada di kota-kota, di dusun-dusun, di Lereng-lereng gunung, di lembah-lembah ngarai dan di dasar lautan.

“Kegiatan Apel Kehormatan dan Renungan Suci mempunyai tujuan untuk menghormati dan mengenang jasa para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raga demi meraih Kemerdekaan Republik Indonesia, dan hal ini dapat memberikan motivasi dan memupuk jiwa nasionalisme kepada kami semua serta para pemuda untuk mempertahankan Kemerdekaan dengan baik”. tutur Dandim

Sambunganya, “Kami bersumpah bahwa perjuangan para pahlawan adalah perjuangan kami pula dan jalan kebaktian yang para pahlawan tempuh adalah jalan bagi kami semua. Kami berdoa semoga arwah para pahlawan diterima oleh Tuhan yang maha esa serta mendapat tempat sebaik-baiknya, Aamiin”. pungkas Dandim.

Sebelum mengakhiri kegiatan, Dandim 0817/Gresik memimpin penghormatan akhir kepada arwah para pahlawan dan diikuti oleh seluruh peserta AKRS (Apel Kehormatan dan Renungan Suci). (Pen0817).